

Acoge Venezuela jornada de solidaridad con revolución bolivariana



Caracas, 4 mar (RHC) Más de 300 delegados internacionales arribarán a Venezuela para participar desde mañana lunes en la Jornada Mundial de Solidaridad con la Revolución bolivariana, ante la escalada injerencista que enfrenta esa nación sudamericana.

Líderes y luchadores sociales provenientes de 95 países debatirán en los espacios abiertos del teatro Teresa Carreño, en Caracas, sobre los desafíos de América Latina y el Caribe en temas como la igualdad de género, juventud, poder y comunicación.

Por Venezuela acudirán a la cita más de quinientos delegados en representación de colectivos de intelectuales, partidos políticos, movimientos sociales y comunidades organizadas.

Los participantes visitarán el Cuartel de la Montaña, en la parroquia 23 de enero, en Caracas, donde reposan los restos del líder bolivariano, Hugo Chávez, a quien rendirán tributo en ocasión de cumplirse este cinco de marzo el quinto aniversario de su muerte.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó la urgente necesidad de buscar la unidad entre todos los sectores de la sociedad para avanzar hacia la paz y la prosperidad de esta nación sudamericana.

En un artículo de opinión publicado este domingo en la edición digital del diario Últimas Noticias, titulado Juntos todo es posible, Maduro señaló que los venezolanos deben dejar atrás la forma tribal de hacer política –característica de algunos sectores- y conversar como los hermanos que son.

“El mascarón de proa de la historia bolivariana ha sido siempre la búsqueda de la unidad. Hoy, la urgencia de esa búsqueda es entre nosotros (...). Porque de nuestra unidad depende, al mismo tiempo que la paz, la prosperidad”, aseveró el mandatario.

Precisó además que resulta fácil estar unidos cuando todos piensan igual: “El esfuerzo de la unidad, su magia, su sentido, es cuando estamos juntos los distintos”.

“Esa es la unidad que vale. La maravillosa unidad de lo diverso. Si nos unimos los que pensamos diferente, pensando en Venezuela como nuestro horizonte y nuestro destino, alcanzaremos la paz. Es en la diferencia donde nace la democracia”, significó el jefe de Estado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156627-acoge-venezuela-jornada-de-solidaridad-con-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba